
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日の定例会が昼から夜に移りご迷惑

をおかけしました。今日は各委員会の発表

の後半部分です。委員長の皆様、よろしく

お願いいたします。私の残りの任期も来週

の最終例会だけとなりました。皆様、一年

間会長を支えていただき厚くお礼申し上

げます。 

さて、今週の最大のイベントはトランプ氏と金正恩氏による

米朝首脳会談でした。鳴り物入りで大騒ぎしましたがあまり実

りのない会談でした。朝鮮半島の完全な非核化を目指すという

割にはその過程は実務者レベルの協議、と内容も抽象的でした。

体制の保証を与えたが得るものが少なかったと言えます。むし

ろ北朝鮮への支援に米国はお金を出さない、日本と韓国にその

責任を担わせるという日本にとっては厳しい現実でした。本来

ならば米国の大統領がわざわざ出てくる相手国ではありません

が、核所有という現実には勝てません。北朝鮮はこの現実を知

った今、簡単に核を手放すとは思われません。皆様はこの会談

をどう思われましたか。国内では新幹線で無差別殺傷事件が発

生しました。引きこもりの人口は 60 万を超えると言われてい

ますが、これから益々暗い事件が起こる懸念が予感されます。

痛ましい事件をどう防ぐか難しい問題を抱えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２１日（木）１８:３０～ 最終例会 リビエラ 

６月２８日（木） 休会  

７月５日（木）１２:３０～ 役員就任挨拶・クラブ奉仕委員会 年度方針発表 カンティーナ 

７月１２日（木）１２:３０～ 公共イメージ・会員増強退会防止・R 財団・米山奨

学 各委員会年度方針発表 

カンティーナ 

７月１９日（木）１８:３０～ 卓話「三浦按針について」 山本詔一氏 カンティーナ 

７月２６日（木） 未定 未定 

【出席報告】 会員数 51 名（出席免除 4 名） 

       出席者 28 名 出席率 58.33% 

 

 

 

 

米山ニコニコ   矢部（光）       2､000 円 

R 財団ニコニコ   横山（健）       ＄150 
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匂坂幹事 到着物：ハイライトよねやま（メールにて） 

開催案内：・7/14（土）於：アイクロス湘南６F 

「地区 R 財団セミナー」13：００～ 

      「補助金管理セミナー」15：30～ 

・7/14（土）18：00～ 於：まさかり別邸（藤沢） 

    「インターアクトクラブﾞ運営委員会後の懇親会」 

その他：ロータリー青少年交換留学生募集のポスターが出

来上がりました。是非、皆様のご自宅、会社周辺に

貼って下さい。お願いします。 

委員会報告 横山親睦委員長：来週はいよいよ最終例会と

なりました。楽しんで頂ける例会にしたいと思います。 

出欠がまだな方は、至急お知らせください。奥様もお誘い

あわせの上、お願い致します。 

山本会長エレクト：先週金曜日に親睦委員会を開きました。

もう一度、開催したいと思います。お声掛けますので、お

集り下さい。宜しくお願いします。 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆村松 邦彦 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆山本 由夫 

副会長◆松井 一郎 

    藤吉 一哉 

幹 事◆匂坂 祐二 

ＳＡＡ◆橘 武 

会 計◆岡本 久 

直前会長◆菊池 尚 

会報委員長◇宝子山 泰久 

本日の進行（18:30） 

今年度最終（同伴） 

於：リビエラ 

―次回のお知らせ― 

7月 5日(12:30) 

役員就任挨拶  

クラブ奉仕委員会 

年度方針発表 
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【藤吉副会長・会員増強委員会担当理事】去年の暮れから今
年にかけて昼間の例会に出られず、大変迷惑をおかけました。
松井副会長のリードのお陰でこの一年間副会長という重責を
頂きながら全うできたことを感謝しております。１年間大変
お世話になりました。 

【桐田研修委員長】村松年度に研修委員長を務めさせて頂き
ました。残念なのが 2 名の方の退会予定者が出ているという
事です。退会者を出さないという事は皆様方の魅力によるも
のではないかと思います。各セミナーへの参加という事では
地区協議会、ＩＭは大成功に終わりました。これは皆様の支
援の賜物だと思います。研修委員会は大成功ではないかと思
っています。 一年間どうもご協力ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村松君、橘（武）君、山本（由）君、岡本（久）君…各委員

会の皆様報告宜しくお願いします。 

匂坂君…次週は最終例会皆様出席宜しくお願いします。 

藤吉君…村松年度を振り返って。 

三宅君…役員の皆様宜しくお願いします。 

山口君、三宅君…本日、宜しくお願いします。 

矢部（光）君…日朝首脳会談「完全な非核化」なるか？日本

人拉致の解決を！ 

山科君…昼間来た方はご苦労様でした。 

臼井君…My car を止めたら不便です。 

矢部（房）君…本日はお休みしてすみません。 

草柳君…入梅に入ったけれど、雨少ない、このまま過

ぎて下さい。 

 

ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥３５,0００   累計 ￥１,９５８,５０0
０ 
 

201７-1８年度  会員増強・R 財団米山奨学・奉仕プ 下半期報告 

【岡本職業奉仕委員長】今年度は予算をかけずにどのような

事を行うかを考えました 。次年度は森澤さんが色々なアイデ

アを出してくださると思います。 

 

桐田君…いよいよ最終例会ですね！！がんばって下さい。 

菊池君、山本（三）さん、松田君、矢島君…今年度もあと 2

回。頑張って下さい。 

岩堀君…村松年度のラスマイですね！村松会長有難うお疲れ

様です！ 

服部君…下半期報告宜しくお願いします。 

菊池君…村松年度も残り 1 ヵ月を切りました。 

大野君…体調崩さないよう注意！！ 

横山（健）君…突然ですが、夜間例会はいいですね。 

清水（惠）さん…梅雨らしい日。急な例会時間変更、出席は大

丈夫？ 

清水（信）君…村松年度ももう少しですね。 

 

【大野青少年奉仕委員長】11 月 4 日インターアクト年次大

会参加。12 月 23 日から 26 日台湾研修。逗子開成高校か

ら 2 名の生徒が参加して発表、活躍しました。 3 月 24 日

から 25 日小田原での一泊研修に参加しました。 

【大野地区協副委員長】最初は危機感があった。地区の方で

は最初は大丈夫かなと思われていた。短期間でやりきれたの

は皆さんの力です。本当にありがとうございました 

【山本三津子会員】ＩＭと地区協の司会をやらせて頂いたが感

じたのはいざという時の結束力がすごいなという事。縁の下の

力持ちをしていた事務方に感謝しなければならないと思いま

した。細かい気遣いも逗子クラブはすごいなと思いました。 

【服部会員増強・退会防止委員長】目標は純増３だったので

すが結果はマイナス１となりました。村松年度に入会して頂

いた横山さんが入会して退会。そして長野会員が退会しまし

た。 残念な結果になりました。 

【清水惠子会員】最初は地区から逗子大丈夫かといつも言わ

れていました。それで 一つ一つ積み上げていき、大野さんが

頑張ってくれて最後には本当に良かったよ、と言われる程に

なりました。良かったと思います。 

【鈴木久弥会員選考担当】書類が通過したかしなかったかと

いう状態でした。皆さんありがとうございました。 

【菊地ロータリー財団米山奨学委員会担当理事】皆様に大変

頑張って頂き、着実に金額を積み上げていきました。 

 

【山科ロータリー財団委員長】お陰様で、達成率 90%ぐら

いは行きました。来週には 100％になるのではないかと思い

ます。皆さんありがとうございました。 

【臼井米山奨学委員長】目標達成率 79.8％、102 万達成し

ました。個人ベースでは１人 15000 円が目標です。トータ

ルで一人 1 万 5000 円以上寄付された方が 20 名いらっし

ゃいました。目標達成ということであれば 20 名の方が達成

しているということになります 。残念ながら寄附無しは１８

人いらっしゃいました。皆様ご協力ありがとうございました。 

 

【松田社会奉仕副委員長】今年度もビーチバレーと市民まつ

りの二つがメインでした。バレーボールは好天に恵まれまし

たが、市民祭りは生憎の雨に見舞われました。来年度も私は

委員会に入っており、ビーチバレーと市民祭りを行うという

ことなので、今年度の反省を踏まえまして実施したいと思い

ます。 

 

【三宅 AG】大変でしたが、ロータリーのことがよくわかっ

たというのが感想です。地区協を立派にやり遂げたことは、

本当に感謝しております。 

【桐田 IM 実行委員長】ＩＭと地区協を同時にやる事は４０

年間で初めての事。逗子はすごいなと思うのは、最初どうな

るかなと思っていましたが、いざやり出すと皆さんの集中力

がすごかった。本当に皆さんの力添えがあってやり遂げられ

たと思います。 

担当：清水信行 


